

Eingang:

Frage

**für die Fragestunde in der
Plenarsitzung am 22.3.2018**

Fragesteller/in: Stadtv.

Bernhard E. Ochs

Das Haus Arnsburger Straße 1 wechselte wiederholt den Besitzer. Das klassizistische Etagenhaus wurde im Jahre 1873 von dem Frankfurter Stadtverordneten, Nähmaschinenfabrikanten und Mäzen Joseph Wertheim als Familiensitz errichtet. Seit dem 09.03.2018 wurde nun zwecks Bauarbeiten die Arnsburger Straße zwischen Eichwaldstraße und Habsburgerallee für ein Jahr zur Einbahnstraße umgewandelt. Alle Bewohner und auch die Betreiber des "Café Wien" sind inzwischen aus dem Haus ausgezogen. Fenster wurden entfernt, sowie die Grundstücksummauerung, um für beginnende Bau- bzw. Abbrucharbeiten Platz zu schaffen.

Deshalb frage ich den Magistrat:

Steht das Haus nicht unter Denkmalschutz und was ist mit dem historischen Gebäude konkret geplant?

Nr.

